



Universidad: UDS

Campus: Comitán de Domínguez

Facultad: Medicina Humana

Materia: Bioética y Normatividad

Docente: Dr. Dario Cristiaderit Gutierrez

PASIÓN POR EDUCAR

Alumno: Cárdenas Hernández León Felipe

Semestre: 3ro

Grupo: A



Dedicatoria



Medicina Humana

Bioética y Normatividad

Página 2

Este trabajo esta hecho para Generar, Preservar y Diseminar el conocimiento.

Roma – Marco Aurelio – 161 a 180dC ----- 2020

Valores	Continúan	Obsoletos	Representante	Observaciones
<ul style="list-style-type: none"> • Decisión • Cortesía • Merced • Dignidad • Tenacidad • Prudencia • Severidad • Verdad 	<ul style="list-style-type: none"> • Decisión • Cortesía • Severidad • Prudencia 	<ul style="list-style-type: none"> • Dignidad • Tenacidad • Verdad 	<ul style="list-style-type: none"> • Platón – Cortesía • Sócrates – Decisión • Prudencia – Aristóteles • Arquimides – Severidad 	<p>Tomando en cuenta las nuevas generaciones y uevas idealizaciones los valores a traves del tiempo cambiaron conforme a las necesidades presentadas.</p> <p>Esto según tomando un roll de genero o pensamiento.</p>

Resumen

En la antigua Grecia se desarrolló una sofisticada cultura filosófica y científica. Uno de los puntos clave de la filosofía griega antigua era el papel de la razón y la investigación. Enfatizó la lógica y defendió la idea de la observación imparcial y racional del mundo natural.

Los griegos hicieron contribuciones importantes a las matemáticas y la ciencia. Debemos nuestras ideas básicas sobre la geometría y el concepto de pruebas matemáticas a los matemáticos griegos antiguos como Pitágoras, Euclides y Arquímedes. Algunos de los primeros modelos astronómicos fueron desarrollados por los antiguos griegos tratando de describir el movimiento planetario, los ejes de la Tierra y el sistema heliocéntrico, un modelo que coloca al Sol en el centro del sistema solar. Hipócrates, otro griego antiguo, es el médico más famoso en la antigüedad. Estableció una escuela de medicina, escribió muchos tratados médicos y, debido a su investigación sistemática y empírica de enfermedades y remedios, se le atribuye ser el fundador de la medicina moderna. El juramento hipocrático, un estándar médico para médicos, lleva su nombre.

La cultura filosófica griega se ejemplifica en los diálogos de Platón, que convirtió el estilo cuestionador de Sócrates en forma escrita. Aristóteles, el alumno de Platón, escribió sobre temas tan variados como la biología y el drama.